



丘小だより

雲雀丘小学校 学校便り

第 445 号

平成 30 年 8 月 31 日発行

例年になく暑い夏休みが終わり、8月30日に第2学期が始まりました。59名全員が元気に登校できたことを、何よりもうれしく思いました。大きな事故や事件の連絡がなかったことは、保護者の皆様や地域の方々の見守りがあったからこそだと感謝しております。ありがとうございました。

夏休みに入るにあたって子供たちに話したのは、思いっきり夏休みを楽しんでほしいということでした。誰かに何かをしてもらって楽しむという受け身ではなく、自分でこの夏休みはこれがんばったぞといえるような、能動的な楽しみをぜひ見つけてほしいと伝えました。59名一人一人の夏休みが果たしてどのようなものであったのか、また機会を見つけて聞いてみたいと思っています。

2学期は、1年の中で最も長い学期です（今年度は97日）。大きな行事もたくさんあります。そんな2学期を迎えるにあたって私のほうから子供たちに一つお願いをしました。それは、学習や行事等、様々な場面において個人として全力を尽くすのはもちろんとして、ぜひ、友達との協力ということ意識して取り組んでほしいということです。協力の協という漢字は、十（多い）と翏（力を合わせる）を合わせた字です。すなわち多くの人が「力を合わせる」という意味を表しています。それぞれの活動場面において、グループかもしれない、学級かもしれない、はたまた雲雀丘小全体かもしれないけれど、とにもかくにも、みんなの力を合わせて頑張してほしいということです。多くの人が協力して成し遂げたことの前には必ず感動があり、協力する仲間がいてくれることに対する感謝や喜びが芽生えます。このことが、雲雀丘小学校の子供たちの絆をより強めてくれるものと確信しています。

お知らせ

＜運動会・夏休み作品展について＞

今年度、雲雀丘小学校の運動会は、9月15日（土）です。「笑顔で協力 ひばりっ子 チームワークで勝利をつかめ！」のスローガンのもと、59名の児童全員が笑顔で協力しながら全力で演技をしますので、応援をよろしくお願いいたします。

夏休みに児童一人一人が作成した一作品（研究や工作等）を展示します。9月11日（火）～15日（土）まで、場所は多目的室です。運動会当日も見ることが出来ますので、ぜひご来校ください。

＜9月の主な行事＞

- 9/6（木）自然体験学習（ブドウ狩り）4～6年
- 9/7（金）自然体験学習（ブドウ狩り）1～3年
- 9/13（木）運動会予行
- 9/15（土）運動会
- 9/16（日）運動会予備日
- 9/18（火）振替休業日
- 9/22（土）・23（日）科学作品展（ふれあいジム）
- 9/25（火）・26（水）少年自然の家4・5年生



お礼

8月26日（日）朝7時より、今年度2回目のPTA奉仕作業が施設部さんのお世話で行われました。当日は、PTA会員の皆様だけでなく、地域からもボランティアでご参加をいただきました。おかげ様をもちまして、校庭が見違えるようにきれいになり、側溝の落ち葉や泥土も取り除くことができました。本当にありがとうございました。